



## Flashmob mit Überraschung

Es geht um Solidarität und nicht um Perfektionismus: Das hatte sich die Stadtmission Kiel bei ihrem Flashmob auf dem Vorplatz des

Kieler Hauptbahnhofs gestern zum Ziel gesetzt. „Wir wollen mit der Aktion ein Zeichen setzen gegen die Ausgrenzung von Menschen,

denen es nicht so gut geht“, verkündeten die Veranstalter zu Beginn. Seit 2010 ruft das „Aktionsbündnis Seelische Gesundheit“ dazu auf, sich bei der bundesweiten „Woche der Seelischen Gesundheit“ zu beteiligen. Kiel war dieses

Jahr zum ersten Mal mit dabei. Von Benjamin Reiners, dem neuen Generalmusikdirektor der Stadt, dirigiert, stimmte die Menge in die weltbekannte erste Strophe von Friedrich Schillers und Ludwig van Beethovens „Ode an die Freude“

ein. Am Ende der Veranstaltung gab es noch eine Überraschung, die für Applaus sorgte: Hartmut Kluwetasch aus Eckernförde machte seiner Freundin Maria Erdmann einen Heiratsantrag. Und sie hat Ja gesagt ... *kaho* FOTO: FRANK PETER